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Qu'est-ce qui motive l'altruisme et le souci de l'autre ?

Quelle place faisons-nous à la solidarité dans nos vies??
Dans un monde qui valorise la performance, la standardisation, la rationalisation, la technologie à outrance,
la solidarité représente-t-elle une manière de revenir à l’essentiel??
La solidarité est-elle donnée d’emblée ou bien repose-t-elle sur d’autres valeurs qui la fondent?? Est-elle la
source de relations vivifiantes ou y accède-t-on au terme d’un combat contre son propre égoïsme, contre ses
propres intérêts?? Quels que soient les gestes à travers lesquels elle s’exprime, est-elle toujours, in fine,
orientée vers la préservation de soi??
La solidarité pose la question de la vulnérabilité et de l’autonomie, du respect et de la destruction, de la
justice et de la survie, de l’histoire de l’humanité et du moment présent, du souci de l’autre et du souci de soi.
Elle ne se contente pas de nous interroger de manière abstraite, mais elle exige un engagement concret?: il ne
s’agit pas seulement de penser, mais aussi d’agir, en construisant – pour le présent et l’avenir – des réponses
individuelles et collectives.
C’est pour cette raison que le 6ème Printemps de l’éthique a fait appel à des orateurs engagés, qui partagent
dans ce livre quelques pistes de réflexion et d’action.
Face à tous les aspects de la fragilité que nous rencontrons, quelles ressources voulons-nous créer et
nourrir??

Un ouvrage de référence idéal pour comprendre les ressorts de la psychologie sociale et
comportementale.

EXTRAIT

La solidarité découle de la dépendance mutuelle entre les êtres humains, elle existe à l'état naturel et est liée
au besoin qu'ils ont les uns des autres (Portail lexical, 2012).

Qu'elle soit organisée lors de grands événements médiatiques à la suite de catastrophes naturelles (tsunami,
tremblement de terre, sécheresse, etc.) qu'elle soit éminemment géopolitique lors de l'intervention militaire
dite "humanitaire"... qu'elle soit politique par la création d'impôts de solidarité en réaction aux crises
économiques... qu'elle soit sociale par l'expression d'une appartenance à un groupe, une famille... qu'elle
s'exprime au coin d'une rue lorsqu'un enfant aide une personne âgée à traverser... la solidarité est universelle.
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From reader reviews:

Betty Adkins:

Nowadays reading books are more than want or need but also become a life style. This reading practice give
you lot of advantages. The benefits you got of course the knowledge the particular information inside the
book that will improve your knowledge and information. The information you get based on what kind of
publication you read, if you want have more knowledge just go with knowledge books but if you want truly
feel happy read one along with theme for entertaining for instance comic or novel. The La solidarité : une
évidence ou un combat ?: Essai de psychologique sociale sur l'altruisme (Le Printemps de l'éthique t. 7)
(French Edition) is kind of guide which is giving the reader capricious experience.

Ronald Johnson:

Do you one of the book lovers? If yes, do you ever feeling doubt if you find yourself in the book store?
Attempt to pick one book that you never know the inside because don't ascertain book by its cover may
doesn't work here is difficult job because you are scared that the inside maybe not since fantastic as in the
outside look likes. Maybe you answer can be La solidarité : une évidence ou un combat ?: Essai de
psychologique sociale sur l'altruisme (Le Printemps de l'éthique t. 7) (French Edition) why because the
wonderful cover that make you consider with regards to the content will not disappoint you actually. The
inside or content will be fantastic as the outside as well as cover. Your reading sixth sense will directly show
you to pick up this book.

Dora Champagne:

The book untitled La solidarité : une évidence ou un combat ?: Essai de psychologique sociale sur l'altruisme
(Le Printemps de l'éthique t. 7) (French Edition) contain a lot of information on that. The writer explains
your girlfriend idea with easy way. The language is very clear to see all the people, so do certainly not worry,
you can easy to read this. The book was written by famous author. The author provides you in the new
period of time of literary works. You can actually read this book because you can read on your smart phone,
or gadget, so you can read the book throughout anywhere and anytime. In a situation you wish to purchase
the e-book, you can open their official web-site and order it. Have a nice study.

Daniel White:

Is it a person who having spare time then spend it whole day by means of watching television programs or
just laying on the bed? Do you need something new? This La solidarité : une évidence ou un combat ?: Essai
de psychologique sociale sur l'altruisme (Le Printemps de l'éthique t. 7) (French Edition) can be the answer,
oh how comes? A book you know. You are thus out of date, spending your time by reading in this brand new
era is common not a nerd activity. So what these guides have than the others?
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